

Le jeudi, 3 octobre, S. G. Mgr Langevin, archevêque de Saint-Boniface, était en visite à l'Archevêché.

Demain, à Saint-Roch de Québec, auront lieu les fêtes de la bénédiction et de l'inauguration du monument en bronze élevé, vis-à-vis la façade de l'église, en l'honneur du Sacré-Cœur. Ce sera assurément l'une des plus belles fêtes paroissiales que l'on ait vues de longtemps.

Le 6 octobre, fête du Saint-Rosaire, avait lieu chez les Dominicaines de l'Enfant-Jésus, au Séminaire, une cérémonie de vêtue et de profession religieuse présidée par M. l'abbé Am. Gosselin, supérieur du Séminaire. Il était assisté de M. l'abbé J. Gignac, aumônier de la communauté, et de M. l'abbé Cyr. Gagnon, du Séminaire.

Le R. P. Th. Couet, dominicain, du couvent de Québec, a donné le sermon de circonstance.

Ont revêtu le *saint habit*: Mlles Anésie Hardy, de Saint-Edouard de Lotbinière, en religion Sr François d'Assise; Marie-Anne Nadeau, de Sainte-Julie de Somerset, en religion Sr Gérard-Majella; Alice Bégin, de Saint-David (Lévis), en religion Sr Raymond de Capoue.

Ont fait profession des *vœux temporaires*: Mlles Célia Rhéaume, de Saint-Ambroise de la Jeune-Lorette, en religion Sr Jeanne d'Arc; Marcelline Rhéaume, de Saint-Ambroise de la Jeune-Lorette, en religion Sr Jeanne de Chantal.

Les parents des nouvelles élues et les amis de leurs familles sont venus nombreux assister à cette touchante cérémonie.

Chant liturgique

— o —

Introduction pratique au chant grégorien

1^{er} article

Mon but, dans cette nouvelle série d'articles, est de faciliter, autant qu'il me sera possible, l'introduction du chant grégorien dans tous nos offices liturgiques.

Pour atteindre ce but tant désiré par Notre-S.-Père le Pape